



Alumnos de segundo de bachillerato asistieron ayer en Salamanca a los primeros exámenes de Selectividad. ICAL

# Tensión y nervios en el primer día de selectividad

Cerca de 10.000 jóvenes de Castilla y León realizaron ayer los exámenes de la primera jornada de las Pruebas de Acceso a la Universidad

VALLADOLID «Es como si lo viera por primera vez». Esa sensación al mirar hoy los apuntes de literatura cinco minutos antes de entrar en el aula en el que Laura iba a hacer su examen de selectividad, es el miedo que durante años han expresado los estudiantes a la hora de afrontar la 'temida' prueba de acceso a la universidad, que desaparece el próximo curso.

Laura estaba esperando a entrar en su clase en el Aulario Campus Esgueva de Valladolid pero la imagen se repite en todos y cada uno de los centros de examen en los que hoy se han examinado 3.876 alumnos de la Universidad de Valladolid, informa Ical.

Antes de entrar, muchos repasan los apuntes, otros comentan con sus compañeros la larga noche en la que muchos como Elisa «no ha dormido más de dos horas», no por estar estudiando, sino por los nervios de esta prueba en la que los todos los profesores coinciden en que «no es para tanto». Si han sacado bien el curso de segundo de Bachillerato no tiene por qué haber problemas a la hora de superar estos exámenes.

Marta y Elisa, de Teresianas, también se mostraron nerviosas así como un grupo de chicos del IES Galileo, que se reconocían «preocupados» por lo que iba a caer en el examen porque, según añadía Laura, de la Escuela de Artes, «son muchos temas». Además de los ner-

vios y las pocas horas de sueño, en lo que sí coincidían casi todos es en que «no tenían ni idea» de qué iban a estudiar en caso de superar el examen.

Incluso, uno de los representantes de los centros recordaba que «en su época» ni siquiera sabían qué examen tenían hasta que se sorteaba «con una bola» en el propio aula. «Ahora lo tienen más fácil», aseguraba. Los numerosos representantes de los centros alertaron de la incertidumbre al no saber todavía qué prueba se llevará a cabo el próximo año.

## LA NUEVA PRUEBA DE ACCESO ESTÁ «MUY PRÓXIMA»

El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Fernando Rey, afirmó ayer en Salamanca que la aprobación de la nueva prueba de acceso a la universidad que sustituirá a la actual selectividad está «muy próxima». Rey realizó estas declaraciones instantes después de que comenzaran las últimas pruebas del anterior sistema en la Comunidad, durante su participación en la inauguración del VII Congreso Estatal de la Federación de Enseñanza USO.

«Ayer mostré mi inquietud

Esta situación se vivió también en el resto de universidades de Castilla y León donde también los nervios, incertidumbre y los repasos de última hora fueron la tónica previa a la celebración de un examen a pesar de que los profesores están de acuerdo en que el mejor modo de prepararse para esta prueba es sintetizar todo lo aprendido durante el año y los resúmenes y esquemas son los mejores aliados.

Sin embargo, y a pesar de los meses de estudio, los nervios fueron los protagonistas de esta primera jornada.

por no conocer el marco en que se desarrollará la prueba del año que viene pero responsables del Ministerio con los que he hablado me han informado que están muy próximos a aprobar la nueva regulación en las próximas semanas», afirmó Rey. El consejero de Educación de la Junta recordó que dicha aprobación «tiene que hacerse por un Decreto del Consejo de Estado» pero que, al estar en el periodo de «trámite administrativo previo, en breve se despejarán las dudas».

Rey manifestó también su convencimiento en que «habrá tiempo de poner en marcha» la nueva prueba de acceso para el próximo curso aunque ya se encuentren «un poco justos».